

Industriales y Pinar vencen y se acercan a playoffs del béisbol de Cuba



La Habana, 11 ene (PL) Industriales doblegó en dos ocasiones a Artemisa (4-3, 8-1) para acercarse más a la ansiada clasificación a los playoffs del béisbol de Cuba.

En fecha seleccionada para recuperar topes aplazados de la fase regular, los Leones de La Habana sortearon obstáculos ante unos ya eliminados Cazadores de Artemisa, que, sin embargo, lucharon todo el tiempo por la victoria.

A primera hora, la tropa del manager Guillermo Carmona estuvo debajo en la pizarra hasta el quinto episodio, cuando el capitán Stayler Hernández disparó cuadrangular con uno en base, para igualar el encuentro a tres carreras.

Luego los Leones decidieron en el séptimo y último capítulo con imparable impulsor del veterano Yoandry Urgellés, pieza clave en la nave azul en el epílogo de la ronda de todos contra todos.

El triunfo fue para Brian Chi (4-2), quien lanzó los siete capítulos, con tres carreras limpias, cinco hits, siete ponches y trío de boletos.

En el segundo choque, los Industriales dieron menos margen a dudas y con friolera de cuatro anotaciones en la misma cuarta entrada inclinaron la balanza a su favor, y se acercaron aún más al segmento de octavos de final.

Los principales elogios recayeron en la figura de su inicialista y cuarto madero, Lisbán Correa, quien se ratificó como el hombre de más poder en la campaña, al computar su vigesimoséptimo jonrón, además de asegurar el liderato de carreras impulsadas.

Correa igualó, de paso, la marca histórica de bambinazos en una temporada para un pelotero de La Habana, en poder desde la 50 Serie Nacional de Alexander Malleta (27), actualmente su entrenador de bateo.

En el otro desafío dominical, Pinar del Río también cumplió su propósito y superó 7-2 a Holguín, con victoria para Yaifredo Domínguez (6-4).

Ahora a Industriales le restan seis juegos por disputar, y de salir airoso en la mitad habrá asegurado su boleto a cuartos de final. A Pinar del Río le faltan cinco choques y con solo dos sonrisas logrará igual propósito.

El martes, con el estadio Nelson Fernández como sede neutral, Industriales se las verá con Villa Clara y Pinar del Río ante Matanzas.

Los resultados del domingo no incidieron en la zona alta de la tabla de posiciones y los ya clasificados Sancti Spíritus (48-27), Granma (48-27), Las Tunas (43-32) y Cienfuegos (42-33) siguen a la espera de conocer los nombres de sus contrincantes en el primer segmento de eliminaciones directas.

Matanzas (41-30), vigente de monarca, recuperará en breve sus choques atrasados en busca de un boleto a los playoffs, mientras Industriales (39-30), Pinar (39-31) y Santiago de Cuba (40-32) completan el lote de agraciados, aunque aún sienten el aliento de Camagüey (41-34).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/244237-industriales-y-pinar-vencen-y-se-acercan-a-playoffs-del-beisbol-de-cuba>



Radio Habana Cuba